

みんなで応援しましょう！

市在住の選手がパラリンピックに出場

ボッチャ BC4 クラス日本代表 江崎駿



中学1年からボッチャを始める。市内の公共施設を拠点に活動するボッチャチーム「Brex(ビーレックス)」に所属。2018年日本選手権で初優勝。2019年連覇を果たし、出場を決める。

■ボッチャ

赤・青のボールをそれぞれ6球ずつ投げ、ジャックボールと呼ばれる白いボールにどれだけ近づけられるかを競うスポーツ。男女の区別はなく、1984年からパラリンピックの正式種目として採用。

催し

東京2020パラリンピック 聖火フェスティバルを開催！

スポーツ課 ☎84-7117

8月14日(土)午後6時45分～7時

文化フォーラム春日井前・屋外広場 ※雨天時は交流アトリウム

春日井高等特別支援学校及び春日井特別支援学校の生徒により、

事前に火おこしで採火した火を「文化・スポーツ都市の火」として

ランタンに集火。採火・集火した火は15日(日)に県が実施する

聖火フェスティバル会場に向け出立。

※その後開催する夕涼みシネマ上映中は、会場にて火が灯るランタンを展示します。



春日井サボテン ニュース

市観光コンベンション協会では、「春日井サボテン」を市内外に広くPRする取り組みを行っています。

問い合わせ (一社)市観光コンベンション協会(☎81-4141)

News!

「春日井サボテン」のロゴマークが

決定しました！

全国から応募いただいた198点の作品の中から、最優秀作品が決まりました。今後、当協会、市、関係団体が協働し、「春日井サボテン」を市内外にPRするさまざまな取り組みで活用していきます。たくさんの方の応募、ありがとうございました。



絵本を描くのは市内在住の
絵本作家・はるのまいさん

素敵なイラストと物語で、春日井サボテンの歴史や魅力を伝えてくれます。



インタビューやヒアリングの様子



Instagram



Facebook

制作の様子は、当協会のSNSなどで随時発信中！

News!

「春日井サボテン絵本プロジェクト」進行中！

「サボテンのまち」として市内外で広く知られる春日井市。ですが、「なぜ春日井でサボテンか」は意外と知られていません。そこで当協会では絵本を制作し、子どもや読み聞かせをする大人にも春日井サボテンの歴史や魅力を伝える取り組みを進めています。

皆でつくる「まちの絵本」に

サボテン農家や読み聞かせボランティア、保育士などたくさんの皆さんに協力してもらいながら、皆で絵本をつくり上げていきます。

